



La Lanterne Magique on line

Depuis plus de vingt-cinq ans, le cinéma Royal accueille La Lanterne Magique. Le temps que les séances de ce club de cinéma pour enfants à nul autre pareil reprennent ses séances, son association faîtière va proposer sur son site Internet (www.lanterne-magique.org) chaque semaine des activités pour s'amuser en toute intelligence et sans bourse délier.

Il est déjà possible de participer à un concours de dessins ouvert à tous les enfants, peu importe leur âge et qu'ils soient membres du club. Il s'agit de dessiner une scène de film qui nous a particulièrement ému. Peintures, collages, encre de Chine, crayons de couleur... Tout est permis, même l'ordinateur!

Chaque semaine, un court-métrage suisse pour enfants est à découvrir. Actuellement, les cinéastes d'anima-

tion Samuel et Frédéric Guillaume nous invitent à découvrir leur dernier film en date, un véritable petit bijou. Il s'agit du « Renard et l'oisille » qui raconte comment un goupil pourtant affamé va s'occuper d'un oiseau à peine sorti de son œuf... Enfin, dès la semaine prochaine, Noyau, le dessinateur de La Lanterne Magique, proposera une BD à suivre, tendre, instructive et amusante.

